

ABSTRAK

Suviana. 210104030038. *Pengaruh Literasi Zakat Terhadap Kesadaran Penunaian Zakat Profesi Pada Muzakki BAZNAS Kota Banjarmasin.* Pembimbing I Syaipul Hadi, S.IP., MA, pembimbing II Sri Anafarhanah, SEI., MSI Pada Program Studi Manajemen Dakwah, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi, UIN Antasari Banjarmasin. 2025.

Kata Kunci: Literasi Zakat, Kesadaran, Zakat Profesi

Kondisi pengumpulan zakat profesi di Kota Banjarmasin tidak jauh berbeda dengan kondisi pengumpulan zakat profesi secara nasional saat ini. Berdasarkan antara rentang potensi zakat profesi dan realisasinya masih terdapat ketimpangan yang cukup besar. Tujuan dari penelitian ini ialah ingin mengetahui apakah hal ini mengindikasikan adanya pengaruh antara Literasi Zakat (X) terhadap Kesadaran (Y) pada muzakki dalam penunaian zakat profesi di BAZNAS Kota Banjarmasin.

Metode penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini ialah muzakki yang membayar zakat profesi sebanyak 40 responden dengan menggunakan teknik sampling jenuh dan memberikan pernyataan kuesioner yang berisi tentang pengetahuan dasar zakat, pengetahuan lanjutan zakat dan kesadaran penunaian zakat profesi. Metode pengumpulan data pada penelitian ini dengan mendistribusikan secara online maupun offline kuesioner kepada muzakki. Teknik analisis data yang digunakan adalah regresi linear sederhana dengan menggunakan IBM SPSS versi 26.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan adanya pengaruh antara literasi zakat terhadap kesadaran yaitu didapatkan nilai koefisien determinasi (R Square) sebesar 0,484 atau 48,4% dengan nilai signifikan literasi zakat sebesar $0,000 < 0,05$. Hal ini dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan antara literasi zakat dengan kesadaran penunaian zakat profesi sebesar 48,4% (H_0 ditolak dan H_a diterima). Rekomendasi untuk penelitian selanjutnya ialah mengkaji lebih dalam apa saja faktor lainnya yang mempengaruhi kesadaran muzakki dalam penunaian zakat profesi di BAZNAS Kota Banjarmasin.